



美川小学校だより

長子配布

回
覧

令和5年9月25日 第8号

Established
in 1872.



明治5年創立 地域とともに

Be smart, kind and tough.

かしこく
やさしく
たくましく

【運動会に向けてがんばっています！】

今年、9月に入っても暑い日が続いています。熱中症指数を見ながら、体育の時間や休み時間に体育館・運動場を使用するかどうかを検討している日々です。すでに運動会の練習を始めていますが、冷房の効くプレールームやランチルームを使用する日もあります。思いっきり体を動かすことは難しいのですが、リズムの練習をしたり簡単な運動をしたりして進めています。

さて、赤白に分かれて運動会。今年、6日に団色決定式が行われました。赤白それぞれの団長が、各学年のボールを引いて色を決定しました。いろんな学年がランチルームに集まり、かなりの盛り上がりを見せました。そして、その熱さは図書室前にも波及しています。現在、赤白かしだし合戦絶賛実施中です。昼休みには、「赤のシールを増やしに行こう！」「白団のために本を借りに行く！」とこちらもかなり盛り上がっています。

今週に入り、運動会当日に向けてさらに練習に力が入ってきました。自分の力を精いっぱい発揮できるように今できることを頑張っています。当日のご声援よろしくお願いたします。



4年生 団演『ソーラン』練習



5年生 団競練習



6年赤白団長 団色決定式



3年生 団演『ソーラン』練習



1・2年生 団演『キックアンドスライド』



図書室の貸し出し合戦の様子

【5年生が稲刈り体験しました！】

9月13日水曜日に稲刈り体験をしました。今回も春に引き続き、育友会と学校運営協議会の見守りや協力を頂き、安全に実施することができました。30℃を超える暑い日だったのですが、稲穂を揺らす風は爽やかで、みんな元気に稲刈りすることができました。はじめは鎌を持つ手がぎこちなかった人も、次第にコツをつかみ、どんどん収穫を進めることができました。

「今年の5年生は、作業が早いなあ。」とほめて頂き、さらにスピードアップ。1時間ほどであつという間に収穫を終え、落穂ひろいまでがんばりました。「昔の人、マジ尊敬するわ。」「リアル玄米や。」とさり気なく感動を言葉にする子どもたちを見て、大切な学習だと実感しました。お世話して頂いた出蔵さんお二方、福田さん、前さん、本当にありがとうございました。

